
Le Mot du Président

Chers adhérentes, adhérents, membres élus du CODYM

Je tiens à vous remercier pour la confiance que vous m’avez accordée en m’élisant, à l’unanimité, Président
du CODYM pour cette nouvelle mandature.

Je  suis  conscient  de  l’honneur  que  représente  cette  fonction  mais  aussi  des  responsabilités  qui  y  sont
attachées.

Ma première mission sera de faire perdurer les actions existantes du CODYM dont une des principales est
l’étude de la recevabilité des dossiers de demande de médailles de la jeunesse, des sports et de l’engagement
associatif.

Je vais très rapidement proposer une date de réunion aux membres élus du CODYM pour définir les postes
de chacun en fonction de leur désir et des besoins de notre association.

J’ai identifié quelques actions à mener assez rapidement afin de remobiliser les récipiendaires de la  médaille
de la jeunesse, des sports et de l’engagement associatif qui ne font pas ou plus partie de nos adhérents et ainsi
faire progresser leur nombre.

La première étant une action de communication large, afin de présenter nos actions passées et à venir. Celle-
ci a déjà commencé avec la création d’un nouveau site internet. Site que je vous propose de vous approprier
en  devenant  membre-visiteur,  pour  cela  il  faudra  vous  inscrire  sur  le  site.  Ce  site  propose  aussi  une
application gratuite sur les smartphones ce qui vous permettra d’être averti de toute nouvelle publication.

Charge à nous tous de le faire connaître au plus grand nombre, je compte sur vous pour diffuser auprès de
vos contacts son adresse 

https://www.codym78.com/

Une  autre  action  sera  de  prendre  contact  avec  les  comités  départementaux  des  fédérations  sportives,
culturelles ou associatives pour leur proposer une présentation de notre association et de l’aide que nous
pouvons  leur  apporter  dans  la  présentation  de  leurs  dossiers  de  demandes  de  médailles  et/ou  de  notre
participation lors des cérémonies de remise de médailles.

Un autre axe sera de proposer à nos adhérents une ou plusieurs rencontres afin de renforcer la cohésion de
notre association.

Je pense aussi vous proposer de participer à quelques manifestations sportives et/ou caritatives comme la
marche/course des Lumières à Paris organisée en Novembre par l’Institut Curie en faveur de la recherche
contre le cancer. 
A cette occasion nous pourrions faire un appel aux dons (avec reçu fiscal) et à la participation à la marche ou
à la course en restant groupé autour de notre drapeau.
 
D’autres actions seront à étudier.

L’ensemble de nos efforts devrait  nous permettre de pouvoir regagner de nouveaux adhérents et ainsi de
revenir à l’équilibre financier.

Je remercie par avance toutes les personnes qui nous soutiendront et permettront au CODYM de garder une
place importante dans le monde du bénévolat.

Sylvain Lemaitre


